

8 Société et Culture

Religion/Convention Owlah 2018 à Libreville

Pour être une offrande entièrement consacrée

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

LA convention dénommée "Owlah 2018" s'est ouverte mercredi 18 décembre 2018 au Palais des sports et de la culture de Libreville. Organisée par le pasteur Gaspard Obiang de l'église centrale "le Torrent", cette rencontre d'adoration, de louange et de partage s'est ouverte en présence de l'invité principal, le révérend Marcello Jérémie Tunasi, venu de la République démocratique du Congo (RDC). Il s'agit d'une rencontre d'échanges et de prières, avec la participation d'éminents hommes d'Église du Gabon. Plusieurs centaines de chrétiens ont fait le déplacement de Petit-Paris et ont pu apprécier les enseignements portant sur le thème développé par les deux principaux orateurs. La manifestation s'est ouverte par un culte d'adoration et de louanges sous les cordes musicales du chantre Boniface, venu de Côte d'Ivoire. Le thème choisi, "Owlah", est un mot hébreu qui signifie être une offrande entièrement consacrée. Occasion pour l'organisateur de cette rencontre, le pasteur Gaspard Obiang, de définir la vision de ce concept qui retiendra l'at-



Photo : R.H.A

Les deux principaux orateurs de cette édition de Owlah 2018, durant l'instant de louange. Photo de droite : Le révérend Marcello Jérémie Tunasi expliquant la nécessité pour un chrétien d'être une offrande entièrement consumée.



Photo : R.H.A

tention des adorateurs durant cette semaine. Être une « offrande entièrement consacrée est le souhait de Dieu pour chaque croyant », a-t-il dit. « Dieu a besoin d'un peuple nouveau, renouvelé, transformé, qui le connaît en esprit et en vérité. Dieu ne peut pas transformer une nation s'il n'y a pas d'hommes et de femmes de qualité qui l'adorent. Nous ne voulons pas des religieux, mais des personnes qui connaissent Dieu et qui l'adorent », a martelé le pasteur dans son propos d'ouverture. Sur une lecture tirée des livres de Hébreux au chapitre 10, l'orateur tant at-



Photo : R.H.A

Des centaines de personnes ont fait le déplacement du Palais des sports et de la culture de Libreville.

tendu, Marcello Jérémie Tunasi, ne s'est pas éloigné du thème de cette rencontre. Il a, de ce fait, invité les chrétiens à être cette offrande entièrement consu-

me, à l'image du Christ même. Servir le Très-Haut exige un abandon total et une vie entièrement consacrée à l'action divine. C'est du moins ce qu'il a rappelé aux âmes qui ont pris d'assaut le Palais des sports et de la culture lors de cette soirée d'ouverture. Convaincu de ce que tout ce que l'homme recherche est caché dans ce thème, le serviteur de Dieu a recommandé à l'assistance de faire de la lecture et de la méditation de la Bible son pain quotidien. Cette convention s'achève le 30 décembre prochain. Plusieurs activités sont prévues durant ces moments d'échanges spirituels.

Vie des entreprises/Sogafric

Une cinquantaine d'employés à l'honneur

R.H.A
Libreville/Gabon

Pour leurs bons et loyaux services, l'entreprise, reconnaissante, leur a dit merci en leur décernant des médailles d'or, d'argent et de bronze.

LA fête du Groupe Sogafric, à Toyota Gabon, situé à Oloumi, aura été belle, vendredi dernier, à l'occasion de la remise des médailles du travail à cinquante-six employés méritants : 1 médaille d'or, 39 de bronze et 16 ont reçu l'argent. Pour Romain Boutonnet, Président-directeur général (P-DG) de la Compagnie du Komo, la société a, comme l'année dernière, évolué dans un contexte très défavorable, avec une rareté des liquidités. Ajouté à cela le combat contre "Monsieur informel" qui, chaque jour, gagne du terrain. Sans oublier un taux d'absentéisme au sein de la société préjudiciable aux métiers de l'entreprise. Mais rien qui soit de nature à entamer le



Photo : R.H.A

Le médaillé d'or entouré des officiels et des responsables de Sogafric.

temps de formation des employés. Pour 2019, des objectifs prudentiels guideront les actions du Groupe, annonce son P-DG. Un bilan et des prévisions qui n'auront point empêché

Sogafric de célébrer ses cinquante-six travailleurs méritants. Une reconnaissance saluée par Caroline Mimboui Nguema, secrétaire générale du ministère du Travail. « Je me réjouis par-

ticulièrement des efforts que vous ne cessez de déployer envers votre personnel en matière de formation spécifique, de santé et de sécurité au travail, tout comme leur accès au différents stages de perfectionnement », a-t-elle apprécié. S'adressant aux travailleurs honorés, la secrétaire générale du ministère du Travail a rappelé que ces médailles célèbrent la loyauté, la compétence durant 10, 20, 30 ans au sein du Groupe Sogafric. « La médaille du Travail est une distinction honorifique décernée par le président de la République. Elle est la récompense ultime du travailleur, en raison de son ancienneté et de

la qualité de ses prestations auprès d'un seul et même employeur. À ce titre, vous avez le droit de l'arborer fièrement », a-t-elle ajouté.

Avant de les exhorter à s'impliquer davantage dans la vie de l'entreprise, en combattant l'absentéisme décrié par le P-DG.



Photo : R.H.A

Quelques médaillés pour une photo de famille.



OH JOE! C'EST COMMENT? TU ME PASSES MAINTENANT COMME ÇA?... POURQUOI TU NE CHERCHES PLUS À ME PARLER?

PAR CE QUE TU M'AS ÉVITÉ DURANT TOUTE L'ANNÉE... ALORS S'IL TE PLAIT, CONTINUE À LE FAIRE, ÇA NE ME DÉRANGE PLUS, BIEN AU CONTRAIRE!

BEAUCOUP DE CHOSES FINISSENT EN FIN D'ANNÉE

LEBEK 2018